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千歳ロータリークラブ会報 

藤 本 会 長 方 針 

「学びと実践」 
会 長 藤本 敏廣    副会長 五十嵐 宏    幹 事 五十嵐 桂一 

会長エレクト 沼田 常好    会 計 藤川 俊一   

第2510地区ガバナー 羽部 大仁 第７グループ・ガバナー補佐 菊池 重敏 

 ロータリー創立日 1905年2月23日 

 千歳ＲＣ創立日  1967年4月26日 

 本日の例会 （5月11日 第45回） 昼移動例会（全国交通安全セーフティコール）                担当： 社会奉仕委員会 

２０１５年5月11日 

第４１号 （通算２２４４号） 

第４４回（通算２３７２回）例会報告 

日時：２０１５年５月７日 ７：００～８：００ 

場所：千歳市スポーツセンター前 創立25周年記念植樹

「桜の並木」 
プログラム：早朝移動例会（桜の並木下草刈り） 

担当：環境保全委員会 
進行：ＳＡＡ・プログラム委員会  喜多 康裕 委員 

※移動例会の為、ロータリーソング斉唱・四つのテス  

ト・友情の握手タイムは割愛 

千歳ロータリークラブホームページ http://www.chitose-rc.jp 

会長挨拶（藤本 敏廣 会長） 

～５月は健康増進月間～  

 おはようございます。今日は早朝よりこ

のように多数のご参加を頂き有り難うござ

います。桜の開花宣言も例年より10日程

度早くて今日は散った桜しかないかと思っ

ていましたが、何本か見事に咲いている桜

がありますのでじっくりと見て頂ければと

思います。 

 ここ千歳川の川辺りに川辺りの桜並木 

は千歳ＲＣ25周年記念事業として「市民

の憩いの場として桜並木のトンネルを作る

ことを夢に」植樹したわけであります。このように千歳ＲＣも市

内各所で植樹など色々な事業を行っていますが、私自身もよくわ

からないので先ほど平間和弘環境保全委員長とお話ししました。

できれば新入会員もかなり入会しておりますので今までの植栽し

た所、色々な事業を行なった所など見て回ったほうが良いのでは

ないかと思っています。今年度は残り少なくなっておりますので

次年度の沼田会長には出来るだけ事業や寄贈した場所10～15ヶ所

ほどあると思いますのでよろしくお願い致したいと思います。 

  

 既に数名の会員が事前に伐採作業を行っておりますので、23年前

に植樹された桜を観賞して頂ければ幸いです。 

１．次週の11日、月曜日は当初4月に予定

していました「春の全国交通安全運動セーフ

ティコール」に参加する例会があります。啓

発活動終了後はＡＮＡクラウンプラザホテル

千歳に集合して下さい。短いですが例会を開

催します。 

２．次週14日の夜間移動例会は、レストラ

ンインターにて千歳ローターアクトクラブの

定例会との合同例会です。 

３．16日の土曜日はＲＧ会ゴルフ大会が開

催されます。沢山の皆さまに参加して下さるようお願い申し上げ

ます。 

４．17日の日曜日は千歳環境整備事業協同組合が主催する「グ

リーンベルト春まつり」が行われます。先々週の例会にて購入頂

いたチケットをお持ちの上、14時からロータリー席を確保してお

りますので集合して下さい。もちろんチケットは当日も販売され

ますので、お持ちでない方もどうぞお越し下さい。 

藤川 俊一 次年度幹事 
 

 おはようございます。既にＦＡＸで開催案内

と出欠確認の連絡は送っていますが、5月11

日、次年度の委員長会議を行いますので出席の

ほうよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

社会奉仕委員会 大西 信也 委員長 

 
 藤本会長からお話しがありましたので思い

出したのですが、１９７８（昭和５３）年、

千歳ＲＣ創立10周年記念事業として、千歳市

スポーツセンターにブロンズ像などを寄贈し

ました。ブロンズ像は玄関の正面に設置して

あり、台座に千歳ロータリークラブ創立１０

周年記念と記載されています。外からでも見

えますのでご確認ください。 

幹事報告（五十嵐 桂一 幹事） 

委員会報告 

桜並木下草刈りの様子 

環境保全委員会 平間 和弘 委員長 

 

 皆さんおはようございます。環境保全

委員会の平間です。今日の早朝移動例会

の説明させて頂きます。まず、千歳アー

チェリー協会から昨年10月、千歳ＲＣ

に「桜並木の奥にあるアーチェリー練習

場に桜の木の枯れた枝などが落ちて来て

危険であるので処分して欲しい」との申

し入れがありました。千歳アーチェリー

協会の事務局担当者とお話し致し、平成

27年5月の早朝例会の際に支障のある

桜の木3本を伐採すること約束したとこ

ろです。 

  

  早朝移動例会時に伐採などの作業を行う予定でしたが、川端Ｐ

Ｃと相談し4月27日、8時30分から約2時間かけてチェーンソー

で伐採致しました。 

  

 本日、皆さんには倒した幹などを片付けて頂こうと思っておりま

したが、千歳アーチェリー協会の茂木さんが整理してくれておりま

したので、今日は落ちている枝などを片付け、清掃しながら桜並木

と伐採した場所を見て例会を終える事にします。お帰りにはおにぎ

りを受け取って解散という段取りにしています。 

  

 25周年記念事業として植樹以来、環境保全委員会が中心に桜並

木の手入れを行ってきましたが、早朝移動例会で桜が散っているこ

とは今年が初めてです。それでは桜並木を見て頂く前にこの場で記

念写真を撮りたいと思います。 
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パスト会長との懇談会開催報告 

  4月20日（月）18時30分～20時30分ＡＮＡクラウンプラザホ

テル千歳にて・出席者 会長経験者 武石忠俊PC（20代） 五十

嵐宏PC（39代） 今村靜男PC（44代） 藤本敏廣現会長（47

代） 以上4名 沼田年度 理事、委員長 16名 でパスト会長と

の懇談会が開催されました。 

 沼田年度（2015～16年）が本格的活動をスタートするまで2ヶ

月となり、会長経験者であるパスト会長よりロータリー実践活動を

はじめ、沼田年度の活動に期待する提言や意見交換を行うため、沼

田年度の理事・委員長が一堂に会して懇談会を開きました。出席し

たパスト会長・現会長の4人からは沼田年度の活動への提言、助

言、叱咤激励が寄せられるなど、沼田年度のスタートを目前に有意

義な懇談会が行われました。沼田年度の会長方針として、新年度の

会長方針「利己と利他の調和の元、共に楽しく歩む」を掲げまし

た。具体的考え方としては、 

⑴ 色々な場所（場）で多くの仲間に声を掛けよう。 

⑵ 親睦を通じて無理なく楽しく集えるクラブに 

⑶ 職業を通じて社会に奉仕の心をといった考え方についての説明が

ありました。～詳しくはホームページをご覧ください～ 

出席率 

今回：53.4％（5月7日＝31／58 実数） 

確定：98.3％（4月16日＝57／58､うちMu0名） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ※満開の桜のような良い笑顔で！ 

 

 みんなが集まるのは千歳ＲＣ創立25周年記念植樹の際に建てた

記念碑です。だいぶ傷みが出ているようで、我がことのように心配

されています 

※作業をする会員の様子です。 

 

（左）桜を見ながら、明日のロータリーを語り合う会員たち。朝の

作業は心も清らかにしてくれます。 

 

（右）桜並木の説明をする平間環境保全委員長 ウサイン・ボルト

のポーズで！ 

 

 

アーチェリー会場での説明です。伐採された桜の木の説明する平間

委員長 

 

 

切られた木の年輪を数える藤本会長 
 

 

皆さん、年輪の数え方分かりま

すか？ 

  

 例会を終え、村上環境保全委

員会 副委員長から朝食を受け取

り、帰り道に着く会員達 

 

 

環境保全委員会の皆さま、お疲

れ様でした。 

 

 

～詳しくはホームページをご覧下さい～ 

第１８回理事会開催報告 

 4月23日の通常例会前に、第18回理事会が開催されました。今

回の議題は（１）5月の例会について（２）長沼国際フェスティバ

ル参加について（３）恵庭ＲＣ45周年記念式典・第7グループＩ

Ｍの移動について（４）第2回炉辺談話開催について（５）地区誌

購入に関して（６）6月の最終理事会について でした。 

以下、上記議題に対して決まった事項です。 

 

（１）5月の例会について 

5月 7日 早朝移動例会 環境保全委員会担当 

5月11日 昼移動例会（春の全国交通安全セーフティコール） 

社会奉仕員会担当 

5月14日 夜間移動例会（レストランインター） 青少年奉仕・

ローターアクト委員会担当 

5月21日 通常例会 会員増強委員会担当 

5月28日 昼移動例会（ミルティーロ） 職業奉仕委員会・RG会

担当  

 

 2週目の夜間移動例会にはアルコールは出ません。また4週目の

昼食はワッフルとアイスクリームになりますが、量的には十分と確

認しています。以上で決定しますが11日の月曜には4月に予定し

ていたセーフティーコールがあります。 

 

（２）長沼国際フェスティバルについて 

 

 参加者は藤本会長、五十嵐幹事、菅原国際奉仕委員長と決定しま

した。 

 

（３）恵庭ＲＣ創立４５周年記念式典、北広島ＲＣ主催第７グルー

プＩＭの移動について  

 例年ではバズチャーター料金が6万円前後でしたが、今年は13万

以上かかる事から、チャーターを行ないません。乗り合いで移動を

お願いする事に決定しました。  

～詳しくはホームページをご覧下さい～ 
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